

# 業界サード

祝賀

## 群馬県建具組合連合会

### 平成29年新年会を開催 5月に前橋市で新作展示会

群馬県建具組合連合会（森田健夫会長）は1月28日、群馬県渋川市の伊香保温泉旅館・如心の里ひびき野にて新年会を開催した。

新年会は新井唯夫副会長の司会で進行。主催者挨拶では、森田会長が「昨年、大澤会長より会長職を引き継ぎ、手探りながら1年務めてきた。今年は隔年で開催している新作展示会を開催するが、これまで会場としてきた群馬県庁ホールが耐震改修工事で使えず、前橋市の『前橋プラザ

」と、地方行政を司る立場から業界団体を支えていく姿勢を示した。

乾杯発声は群馬県職業能力開発協会の坂口智之専務理事が担当。坂口専務理事は群馬県における組合の技能振興事業に謝意を述べ、今年の発展を祈念して乾杯の号令を発し、組合員、関係者が和やかに歓談。西川定男相談役の中締めで新年会は終了した。

来賓として群馬県産業経済部工業振興課の鬼形尚道課長が挨拶。鬼形課長は「建具組合の皆様は展示会や人材育成の面で貢献している。昨年、組合が厚生労働大臣表彰を受けた理由も、皆様の日頃の活動が認められ

たものと言える。建具業界は事業所減少の中にあるが、インバウンドで海外からの来訪者が増加しており、その中で和の良さが見直されている。こうした流れが皆様の追い風となるよう皆様の発展を支援していく」と、地方行政を司る立場から業界団体を支えていく姿勢を示した。

元気21』で開催することになった。この会場でも従来のスタイルと同じ形でイベントが行える。前橋の会員各位の協力で可能となつたことに感謝する。群馬県は建具の製作レベルが高いと近隣県からの評価もある。是非、今年の新作展に皆様の作品を出品してもらいたい」と、隔年開催の新作建具・木工品展示会への協力を呼びかけると共に、優秀作品を6月に行われる全国建具・石川大会の展示会にも出品する意向を語った。

新年会は新井唯夫副会長の司会で進行。主催者挨拶では、森田会長が「昨年、大澤会長より会長職を引き継ぎ、手探りながら1年務めてきた。今年は隔年で開催している新作展示会を開催するが、これまで会場としてきた群馬県庁ホールが耐震改修工事で使えず、前橋市の『前橋プラザ

」には「我々の責任は第一に顧客のため、第二に従業員のため、第三に地域のため、第四に株主のためにある」と書かれている。この気

組合員に語りかける森田会長

祝賀

## 鹿沼建具商工組合 平成29年新年会 森林認証取得で地場材活用

鹿沼建具商工組合（白石修務理事長）は2月4日、栃木県鹿沼市の和食処「みしま」にて新年会を開催し

た。新年会は渋江康二理事の司会で進行。鈴木伴典副理事長の開会の辞に

続き、主催者を代表して白石理事長が挨拶。白石理事長は「世界的医薬品メーカーであるジョンソン・エンド・ジョンソンの第3代目の最高経営責任者だったロバート・ウッド・ジョンソン・ジュニアが起草した『我が信条』には『我々の責任は第一に顧客のため、第二に従業員のため、第三に地域のため、第四に株主のためにある』と書かれている。この気